

L'Estampille invite la population demain à l'occasion de ses 30 ans d'activité

«Nous acceptons tout le monde»

« JUSTINE FLEURY

Fribourg » La fondation de l'Estampille fête ses 30 ans demain. Pour l'occasion, elle organise une journée portes ouvertes. Les visiteurs pourront découvrir les ateliers situés à Fribourg qui accueillent des personnes en situation de handicap. Sa présidente, Christine Bulliard-Marbach présente l'engagement de la fondation.

A quel besoin particulier répond l'Estampille?

Christine Bulliard-Marbach: Cette fondation a pour but d'offrir une place de travail à toute personne traversant une phase de vie ne lui permettant pas d'être

intégrée dans le marché de l'emploi. Ce sont des personnes qui ne peuvent plus exercer leur activité professionnelle à la suite de troubles d'ordre psychique. Il est important de préciser que nous acceptons tout le monde, peu importe le degré de handicap. La fondation offre un lieu qui sécurise ces personnes et les met en valeur. Notre mission n'est pas de garantir une réinsertion, mais de permettre aux personnes fragilisées d'exercer une activité régulière et rémunérée.

Quels sont les types d'emplois?

La fondation dispose d'un atelier d'ébénisterie et d'un atelier de conditionnement. Une partie des collaborateurs travaillent



«L'Estampille a beaucoup grandi»

Christine Bulliard-Marbach

également à la cafétéria. Depuis 2005, la fondation collabore avec le groupe Richemont. Cela permet à des personnes que nous accueillons d'effectuer des travaux d'assemblages au sein de cette entreprise. C'est très gratifiant pour nos collaborateurs de ne pas être totalement retirés du monde du travail.

Combien de personnes travaillent à l'Estampille?

L'Estampille accueille nonante personnes en situation de handicap. Quinze personnes occupent un poste de maître socioprofessionnel et cinq autres sont stagiaires.

Qu'est-ce qui a changé en 30 ans?

Le but premier, celui d'offrir un travail à toutes les personnes en situation de handicap, n'a pas changé. La fondation a cependant beaucoup grandi et compte encore s'agrandir. Un atelier de développement personnel sera inauguré en 2019. Le regard des gens a également changé. Dans notre société, nous sommes tous une fois ou l'autre soumis à du stress. Il y a beaucoup plus de compréhension et de tolérance. Néanmoins, il reste toujours une part de questionnement. Quand on se lève chaque matin pour aller travailler, on a parfois de la peine à comprendre que d'autres n'y arrivent plus. »